



Yunes anuncia reestructura de deuda y pago a proveedores de Veracruz

El gobierno de Veracruz cuenta con recursos para pagar aguinaldos de empleados públicos y retomará las retribuciones a proveedores del estado, que ascienden a 500 millones de pesos, gracias a una reestructuración de la deuda que quedará saldada el próximo 31 de enero.

En rueda de prensa en el Parque Juárez de esta capital, el gobernador Miguel Ángel Yunes expuso que "en el proceso de reestructuración de la deuda, estamos en la etapa de pagar los créditos anteriores con los créditos más baratos que obtuvimos".

Refirió que esta medida ha derivado en una calificación crediticia positiva para Veracruz, contra la calificación negativa que se tenía hasta antes de la reestructuración.

"Fitch Ratings hizo lo que le llaman retirar la calificación, seguramente tendremos alguna nueva opinión de las empresas calificadoras en el mes de enero", expuso. Manifestó que "la reestructuración va muy bien, prácticamente ya pagamos todo, solamente queda una emisión, que se pagará el 31 de enero. Ese día terminamos de pagar".

Agregó que "se preparan los libros blancos y se informará al Congreso del estado todo el proceso de reestructuración, qué fue lo que se logró, cómo se logró, cuánto costó, todo absolutamente se informa".

El mandatario estatal manifestó que "en la última etapa del proceso para lograr la reestructuración, se tuvieron que suscribir 120 mil hojas, estuvo el secretario de Finanzas, ya no le daba el brazo para firmar, pero por fortuna fue muy positivo". Informó que tanto los empleados del estado, maestros, policías, médicos, enfermeras, jubilados, pensionados, trabajadores de todas las instituciones, cuentan con los recursos para pagar a tiempo sueldos y aguinaldos.

Además, en el presupuesto del año que entra, "hemos considerado un fondo para empezar a pagar a los proveedores que ya cumplieron con los requisitos que establecimos".

Agregó que "se trata de 350 que ya acreditaron que efectivamente vendieron algo, proveyeron algún servicio o algún bien al gobierno del estado. Vamos a pagar paulatinamente, a partir del mes de enero, no todo, vamos a ir pagando mes a mes a los de mayor antigüedad, a los que ya acreditaron".

Destacó que "se tienen acreditados como 500 millones de pesos, decían que eran 40 mil millones y resulta que lo que tenemos hoy, después de un proceso de depuración, son 500 millones de pesos que debemos pagar a proveedores".